



## COMUNICADO

Distrito Cruz del Humilladero

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

### **La caseta municipal 'Manolo Moreno' de la barriada de Los Prados alberga este domingo una fiesta solidaria a beneficio de ALCER**

- El evento 'Enamórate con ALCER' incluye actuaciones musicales y sorteos, en una jornada de convivencia para recaudar fondos y concienciar sobre las enfermedades renales

**Málaga, 27 de enero 2025.-** La caseta municipal 'Manolo Moreno' de la barriada de Los Prados alberga este domingo, 2 de febrero, una fiesta solidaria a beneficio de la Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón (ALCER). Bajo el título 'Enamórate con ALCER', esta jornada de convivencia comenzará a las 12:00 horas, con entrada libre hasta completar aforo, y contará con actuaciones musicales, grupos de baile, sorteos, una barra solidaria y diversas actividades con el objetivo de concienciar y apoyar a las personas afectadas por enfermedades renales y sus familias.

1/1

La concejala delegada del distrito Cruz del Humilladero, Teresa Porras, acompañada por la presidenta de ALCER Málaga, Josefa Gómez, han presentado esta mañana este evento que cuenta con la colaboración de la Junta Municipal de Distrito, así como de numerosas empresas y entidades malagueñas.

Este evento benéfico a favor de ALCER Málaga se realiza desde 2014 y cuenta con el apoyo del distrito Cruz del Humilladero desde sus inicios. En esta edición, se contará con las actuaciones del grupo de baile de Paula Alcaraz, Surpipes Band, el coro Cortijo La Duquesa, el coro LGTBI de Torremolinos, el grupo Musikeando, La Cuarentuna y DJ Jesús.

Con este tipo de actos, se pretende concienciar sobre las enfermedades renales, a la vez que se recaudan fondos para la asociación. Igualmente, se promueven las actividades de convivencia para que pacientes y familiares puedan disfrutar de un espacio de ocio y diversión.

La recaudación de la fiesta solidaria se destinará a los servicios que ofrece ALCER Málaga para mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedad renal crónica, en cualquier estadio de la enfermedad en la que se encuentren, y de sus familiares. Entre estos servicios, se encuentran la atención psicológica, social, laboral, nutricional y fisioterapéutica, entre otros.



Verifica la información  
antes de compartirla

málaga